

CHAMBRE DES COMMUNES

Le vendredi 7 février 1969

La séance est ouverte à 11 heures.

[Traduction]

AFFAIRES COURANTES

MESSAGE DU SÉNAT

M. l'Orateur: J'ai l'honneur d'informer les députés que j'ai reçu un message du Sénat où il informe la Chambre qu'il a adopté le bill S-27, concernant la Banque d'Économie de Québec et qu'il lui en recommande l'adoption.

PÊCHES ET FORÊTS

M. Guy Crossman (Westmorland-Kent) présente le 5^e rapport du comité permanent des pêches et forêts.

[Note de l'éditeur: Le texte du rapport précité figure aux Procès-verbaux d'aujourd'hui.]

LA CONFÉRENCE FÉDÉRALE-PROVINCIALE

LA CORRESPONDANCE AU SUJET DE L'ORDRE DU JOUR—LES TÉLÉGRAMMES ÉCHANGÉS AVEC LES PREMIERS MINISTRES DES PRAIRIES

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Monsieur l'Orateur, je voudrais déposer deux correspondances. La première renferme les lettres et télégrammes que j'ai échangés avec quelques premiers ministres provinciaux au sujet des questions à inscrire à l'ordre du jour de la conférence constitutionnelle de la semaine prochaine. La deuxième renferme les télégrammes que j'ai échangés avec les premiers ministres des Prairies à la suite de leurs rencontres de la semaine dernière. On y trouve aussi mes réponses à divers sujets dont ils ont discuté.

PÉRIODE DES QUESTIONS ORALES

LES EXPOSITIONS

TERRE DES HOMMES—L'ÉTUDE DE LA PROPOSITION DU QUÉBEC

L'hon. Robert L. Stanfield (chef de l'opposition): Monsieur l'Orateur, je voudrais demander au premier ministre si son gouvernement a étudié la proposition financière que le gouvernement du Québec aurait faite au sujet de

la continuation de Terre des Hommes. Dirait-il quelle est la décision de son gouvernement?

• (11.10 a.m.)

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Non, monsieur l'Orateur. J'ai pris connaissance du télégramme de Québec, où l'on propose une forme d'aide fédérale, ce matin seulement. Nous en ferons une étude très sérieuse, monsieur l'Orateur, au moment opportun.

LE MINISTÈRE

LA FORMATION D'UN MINISTÈRE DE L'HABITATION ET DE L'AMÉNAGEMENT URBAIN

M. John Gilbert (Broadview): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au premier ministre. Le gouvernement a-t-il l'intention de constituer un ministère de l'Habitation et de l'Aménagement urbain, comme le recommandait le groupe d'étude sur l'habitation, et de désigner, comme titulaire du nouveau portefeuille, le ministre actuel des Transports?

Une question supplémentaire, monsieur l'Orateur. Le premier ministre n'a probablement pas entendu ma question.

M. l'Orateur: A l'ordre, s'il vous plaît.

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Je ne pensais pas que le député posait la question sérieusement. Il va de soi qu'on ne peut confier à un ministre un ministère qui n'existe pas.

M. Gilbert: Voilà pourquoi je croyais que la première partie de ma question lui avait échappé. Le gouvernement a-t-il l'intention de créer un ministère distinct comme le recommandait le groupe d'étude sur l'habitation?

Le très hon. M. Trudeau: La question n'est pas à l'étude, monsieur l'Orateur. Nous attendons le mémoire que le ministre des Transports a promis au cabinet.

M. Gilbert: Ma question s'adresse au ministre des Transports. Comme on a déclaré que le gouvernement aurait préparé des recommandations et une mesure législative d'ici trois semaines, quand le ministre songe-t-il à présenter cette mesure?

L'hon. Paul Hellyer (ministre des Transports): Comme le premier ministre vient de